



Waiblingen, im Juli 2025

Liebe Eltern der Sekundarstufe,

ein anstrengendes und ereignisreiches Schuljahr neigt sich dem Ende zu. Wir möchten Ihnen einen kleinen Einblick ins Schulleben geben und Sie über wichtige Termine informieren:

Die Tage der Vielfalt waren ein Höhepunkt im Schuljahr. Die Kinder und Jugendlichen haben sich intensiv mit verschiedenen Aspekten einer vielfältigen Gesellschaft beschäftigt. Herzlichen Dank an die Eltern für Ihre Mitwirkung.

Wir haben viel gemeinsam erlebt – hier nur eine kleine Auswahl: Klassenausflüge, Büchereibesuche, Theaterbesuche, Veranstaltungen rund um das Thema „Berufsorientierung“, Vorträge zur Sicherheitspolitik, sexualpädagogische Seminare, Kooperationen mit verschiedenen Beratungsstellen in Waiblingen, Studienfahrt und Schullandheim Stufe 6. Jugendliche unserer Schule haben sich vielfältig engagiert als Pausenmentoren, Netpiloten oder Suchtmultiplikatoren. Einige Kinder der 5. Klassen engagieren sich mit großer Begeisterung in der Schulband und die Schulband wird bei der Begrüßung der neuen 5. Klassen einen Auftritt haben.

In den letzten Tagen des Schuljahres 24/25 stehen noch viele weitere wichtige Ereignisse an:

- Am **Dienstag, 15.07.25**, finden die Konferenzen zum Schuljahresende statt. **Der Unterricht endet um 12:10 Uhr.**
- **Ab Mittwoch, 16.07.25**, finden die **Lernentwicklungsgespräche** statt. Sie werden zu diesen Gesprächen von den Klassenlehrkräften/Coaches eingeladen. Bitte informieren Sie sich in diesen Gesprächen über den Leistungsstand Ihres Kindes. Diese Gespräche sind absolut wichtig für eine gute Zusammenarbeit zwischen Elternhaus und Schule.
- Am **Mittwoch, 16.07.2025 um 17:30 Uhr** werden unsere Abschlussklassen feierlich im Bürgerzentrum verabschiedet.
- **Am Montag, 21.07.25 findet das SMV-Fußballturnier statt.** Alle Schülerinnen und Schüler sind gemeinsam auf dem Sportgelände beim Freibad. Sie erhalten noch weitere Informationen.

In diesem Zusammenhang findet auch unser Sponsorenlauf statt. Bitte unterstützen Sie Ihr Kind bei der Suche nach Sponsoren. Der Erlös geht an die Hilfsorganisation STELP, die unser Pate im Projekt „Schule mit Courage, Schule ohne Rassismus“ gegründet hat und die auf der ganzen Welt im Einsatz ist – aktuell im Iran.

- **Medientage vom Dienstag, 22.07., bis Donnerstag, 24.07. (7.45 bis 12:10 Uhr)**
Medien prägen den Alltag der Kinder und Jugendlichen. In Stufe 5 bis 8 werden wir uns kritisch mit der Mediennutzung auseinandersetzen und Alternativen zur Mediennutzung gemeinsam erleben. Wir arbeiten dabei u.a. zusammen mit dem Kreismedienzentrum und unserer Schulsozialarbeit.
Die 8. Klassen arbeiten außerdem an ihren Bewerbungsunterlagen, die 9. Klassen haben Unterricht in den Hauptfächern. Es finden auch Ausflüge in diesen Tagen statt.
- Am **Donnerstag, 24.07.2025**, begrüßen wir um 16:30 Uhr unsere neuen Fünftklässler in der Schule. Die aktuellen Fünfer werden das Programm mitgestalten.

Am 15.07.25 und ab 21.07.25 bis zum 30.07.25 findet kein Nachmittagsunterricht statt.

Von Montag bis Donnerstag ist der Freizeitbereich bis 14:30 Uhr geöffnet und die Schülerinnen und Schüler werden dort an diesen Tagen von unseren Freizeitpädagogen betreut. **Bitte besprechen Sie mit Ihrem Kind, ob es an den oben genannten Tagen von 12:10 Uhr bis 14:30 Uhr in den Freizeitbereich gehen soll.**

Die Mensa ist geöffnet.

- Am **Dienstag, 29.07.25**, findet **am Vormittag** unser Sommersporttag auf dem VfL-Gelände statt, hierzu erhalten Sie noch weitere Informationen.
- **Letzter Schultag am 30.07.25**
 - **Die Religionsgruppen treffen sich um 7:50 Uhr** und gehen gemeinsam zum Gottesdienst des Staufer-Schulzentrums.
 - **9:00 bis 11:10 Uhr:** Alle Klassen kommen im Klassenzimmer zusammen. Sie erhalten die Lernentwicklungsberichte und beenden das Schuljahr gemeinsam.
 - Der Freizeitbereich ist **nicht** mehr geöffnet.

Nach den Ferien beginnt der Unterricht am Montag, 15.09.25 um 8:30 Uhr und endet um 12:10 Uhr.

Die Religionsgruppen treffen sich um 7:50 Uhr und gehen gemeinsam zum Gottesdienst des Staufer-Schulzentrums.

In der ersten Schulwoche nach den Ferien findet noch kein Nachmittagsunterricht statt. Auch an diesen Tagen ist der Freizeitbereich bis 14:30 Uhr geöffnet, auch die Mensa ist geöffnet.

Personal

- Wir verabschieden unsere langjährige Religionslehrerin in der Grundschule, Frau Lange, und bedanken uns besonders für ihr großen Einsatz bei der Gestaltung von Schulgottesdiensten der Grundschule.
- Wir verabschieden Frau Schmidlin und Herrn Stöhrmann, die erfolgreich ihr Referendariat abgeschlossen haben. Frau Borjanovic ist seit den Osterferien in Elternzeit. Frau Scheib wird im September in Mutterschutz gehen und anschließend in Elternzeit.
- Als neue Kollegin begrüßen wir Frau Buhr und Frau Lausmann in der Grundschule sowie Frau Qorri, Frau Jäger und Frau De Vitis in der Sekundarstufe.
- Unsere FSJlerinnen Frau Bushataj und Herr Devetsis werden die Schule verlassen. Frau Bylykbashi und Herr Porfyriadis werden ab September das FSJ an unserer Schule absolvieren.

Nun stehen die Sommerferien vor der Türe und wir wünschen Ihnen, dass Sie und Ihre Kinder erholsame Tage haben und Kraft tanken können für das nächste Schuljahr.

gez. Eva Neundorfer, Rektorin

gez. Corina Gutjahr, Konrektorin

Bleiben Sie immer auf dem Laufenden – besuchen Sie regelmäßig unsere Homepage. www.staufer-gms.de

Kommunikation Elternhaus und Schule – Informationen immer per E-Mail!

Wir bitten Sie dringend: Geben Sie die je aktuelle E-Mail-Adresse unbedingt an die Klassenlehrerinnen und –lehrer weiter, damit wir Sie jederzeit erreichen können. Bitte lesen Sie Ihre Mails regelmäßig! Es ist unbedingt notwendig, dass die Schule **immer Ihre aktuelle Telefonnummer hat.**

Bitte geben Sie geänderte E-Mail-Adressen und Telefonnummern immer auch ans Sekretariat weiter: songuel.tarhan@waiblingen.de